

DESROSIERS TRANSPORT

PROJET
APPROUVÉ
APPROVED
PROJECT

•
15/09/2020

Sommaire de la contribution FAREOSO

Pour ne pas faire face aux mêmes défis au cours des prochains mois, ils doivent faire beaucoup plus de marketing numérique et avoir plus d'outils de marketing numériques et traditionnels en place. Ils veulent améliorer leur site web pour qu'ils soient plus avancé et amical aux engins de recherche. Ils veulent aussi promouvoir leur service d'alignement de transport/18 roues. Ils veulent avoir une présence plus solide sur Twitter, Facebook, LinkedIn pour la promotion et pour attirer des employés/camionneurs.

Summary of FAREOSO contribution

To avoid facing the same challenges in the coming months, they need to do much more digital marketing and have more digital and traditional marketing tools in place. They want to improve their website to make it more advanced and search engine-friendly. They also want to promote their transport alignment/18-wheel services. They aim to have a stronger presence on Twitter, Facebook, and LinkedIn for promotion and to attract employees/truck drivers.

1976 Route 600 W.
St-Albert ON, K0A 3C0
613-443-3072

accounting@desrosiertransport.ca
www.desrosiertransport.ca



Coût du projet

Project cost

20,000 \$

Contribution FAREOSO

20,000 \$